

Advierten Sobre Inducción Temprana de Niños a Drogas

Con la nueva modalidad de saturar con estupefacientes calcomanías, popularmente conocidas como "tatuajes", se está induciendo a menores de edad, especialmente en colegios y escuelas, al consumo y adicción temprana de drogas.

Así lo informa la Cruz Roja Salvadoreña en un boletín que se suma a otros que en el curso de la semana han circulado en centros educativos del país.

Advierten los informantes que según informes proporcionados por el Departamento de Policía de los Estados Unidos, publicados por la firma Dupont de Nemours de Wilmington, Delaware, han aparecido en calles y escuelas nuevas formas de distribuir la peligrosa droga "LSD", también conocida como "ácido".

Entre ellas se encuentran los "tatuajes" (calcomanías adheribles al cuerpo), una de las cuales en forma de "estrella azul", del tamaño de un borrador de lápiz que puede ser re-

movida de una hoja y comida o solamente adherida a cualquier parte del cuerpo donde la droga es absorbida a través de la piel.

El informe de la Cruz Roja señala que hay también otras estampillas de brillantes colores con la efigie de personajes tales como Superman, mariposas, payasos, Ratón Mickey y otros dibujos de Walt Disney, muy atractivos para los niños.

Aseguran los informantes que la forma de distribución consiste en la venta o entrega gratuita de las calcomanías, con el fin de propiciar nuevos consumidores de drogas o a través de muchachos mayores que se prestan al tráfico o que abusan de los más pequeños, dándoles estupefacientes para luego burlarse de ellos.

La Cruz Roja, así como los directores de colegios y escuelas del país piden a los padres de familia advertir a sus hijos sobre este peligro

—Favor pase a la página 39.



ALCALDES EN SEMINARIO. Alcaldes del país participaron en el Ier. Seminario "Acción Alfabetizadora Municipal" que se realizó ayer, con el patrocinio del Instituto de Desarrollo Municipal y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo. Al centro, el alcalde capitalleno, Dr. Armando Calderón Sol.

'Día del Padre' Celebrarán en Liceo Jardín

Con una misa que se oficiará a las 6:00 de la tarde en la Basílica de la Virgen de Guadalupe, se inician hoy las fiestas de celebración del "Día del Padre" en el Liceo Jardín, de Lomas de San Francisco.

Para mañana, las actividades se inician a las 8:30 de la mañana con un desfile de carrozas encabezado por la Reina de 1988, Leticia Cozzette López Aguilar.

A la 1:00 p.m. se iniciarán las actividades

—Favor pase a la página 17.



VISITA DE CORTE-SIA. El Embajador de la República Federal de Alemania, Dr. Joachim Neukirch, agradeció ayer el apoyo informativo de EL DIARIO DE HOY a la misión a su cargo.

Conferencia Episcopal Condena a Subversivos

Los obispos salvadoreños demandaron el cese de la ola de asesinatos terroristas que ha conmovido al país y fustigaron a "aquellos que quieren subvertir el orden constitucional, a los adorados

res de la violencia, cuyo modo de actuar ya se volvió una enfermedad cancerosa y demencial".

"¡No matarás!" clama la Conferencia Episcopal de El Salvador en un pronunciamiento en el que además condena el asesinato del Ministro de la Presidencia, doctor Antonio Rodríguez Porth.

El documento, firmado por el presidente de la CEDES y obispo de Zacatecoluca, monseñor Romeo Tovar Astorga, y por su secretario, el presbítero Leopoldo Barreiro, fue divulgado ayer por la tarde.

Los representantes de la CEDES expresan su preocupación por la espiral de violencia en la cual se encuadra el asesinato del ministro Rodríguez Porth y sus empleados Juan Gilberto Clará

—Favor pase a la página 60.



PROMUEVEN TURISMO. El Comité Nacional de Turismo (CONATUR) promueve el turismo nacional en el extranjero, con el fin de traer divisas y dar a conocer los recursos naturales. Informan: Alicia de Rodríguez y Lucio Bustillo.

Después de Diez Años se Promueve Turismo Externo

Después de diez años de estancamiento del turismo de El Salvador a nivel internacional, se ha iniciado un plan de promoción que tiene como objetivo dar a co-

nocer los lugares de recreación del país.

El Lic. Lucio Bustillo y Alicia de Rodríguez, miembros del Comité

—Favor pase a la página 17.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 97.



REUNION. El Presidente Alfredo Cristiani se reunió ayer en la Escuela Militar con jefes y oficiales de diferentes unidades, como parte de las sesiones de trabajo, para analizar la situación del país.

Ejército Mantendrá Vigilancia en UES

Atendiendo la petición de vecinos, padres de familia y jóvenes que quieren dedicarse al estudio y no a las actividades terroristas de los grupos de choque de la Universidad de El Salvador, el Ejército

mantendrá la vigilancia en las entradas y salidas de ese centro de estudios, se informó.

Un vocero militar aseguró que, de acuerdo con estadísticas, el

—Favor pase a la página 35.

Porcentaje por Ventas de Café Entregan a Alcaldías

Por primera vez en la historia del país, esta mañana se entregará a las Alcaldías de las zonas cafetaleras un porcentaje proveniente de las exportaciones de café, informó ayer el alcalde Armando Calderón Sol.

El reparto de fondos se hará en forma equitativa y sin ningún fin de tipo político, lo cual irá en beneficio de la comunidad ya que se harán obras que en el pasado no se hicieron.

—Favor pase a la página 60.

Resumen Nacional

A LOS TELEFONOS 22-1006, 71-4717 y 71-3707, de la ANDA, podrán reportarse los derrames y otras fallas en el suministro de agua potable. Informan de dicha Institución.

PARA CONTRIBUIR a la discusión de temas de interés nacional que se relacionan con la actividad empresarial, la Asociación de Medianos y Pequeños Empresarios Salvadoreños (AMPES)

—Favor pase a la página 17.